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PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

 

EMENTA: Requer informações sobre a ação do município a respeito 

do Requerimento 388/13 aprovado na Sessão do dia 03/09/2013. 

 

 

RAFAEL HADDAD MANFIO, vereador que esta subscreve, no uso 

de suas prerrogativas regimentais, solicita o encaminhamento  de expediente ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, Frederico Carlos de Carvalho Alves, solicitando informações sobre as ações efetivas do 

município a respeito do Requerimento 388/13 aprovado na Sessão do dia 03/09/2013 que trata sobre a 

inclusão na lei de Redução e Isenção de IPTU dos imóveis urbanos que realizem a manutenção das áreas 

verdes tais como APP´s, bosques e parques ecológicos. Para tanto seguem os seguintes questionamentos: 

 

1. Existem levantamentos referentes aos imóveis supracitados? Caso contrário, quando iniciará o 
cadastramento dos mesmos? 

2. Há interesse por parte do município em criar e regulamentar esta lei? Caso haja, em qual prazo? 
 

JUSTIFICATIVA  

Estes questionamentos justificam-se pela necessidade em 

apresentarmos ações efetivas para atender proprietários de diversos imóveis que atualmente pagam valores 

exorbitantes de IPTU por preservarem áreas verdes em imóveis que atualmente estão muito valorizados. 

Esta preservação de um patrimônio natural traz benefícios diretos à sociedade como um todo. Caso não 

haja uma ação ainda este ano, no ano de 2014 estes proprietários continuarão a serem penalizados por 

preservarem a natureza. 

 

Sala de Sessões, 18 de Outubro de 2013. 

 

 

 

 

RAFAEL HADDAD MANFIO 
Vereador (PDT) 


